

*Bedenkt, dass er eine sehr schöne Zeit gehabt hat,
und dass nichts dadurch besser wird, wenn man es
tausendmal hat. Nur sehr wenige Menschen sind
wirklich je lebendig und die, die es sind, sterben nie;
es zählt nicht, dass sie nicht mehr da sind.
Niemand, den man liebt, ist jemals tot.*

Ernest Hemingway

Herzlichen Dank

Die zahlreichen Zeichen der Wertschätzung und der Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

Beat Friedli

waren überwältigend und tröstlich.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Manuel Perucchi, welcher mit viel Einfühlungsvermögen ein farbiges Lebensbild gezeichnet und Trost gespendet hat.
- Den Herren Daniel Glaus und George Steinmann für die wunderbare musikalische Umrahmung und Frau Irene Friedli für den ergreifenden Gesang.
- Für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Reittherapie der Blindenschule Zollikofen.
- Abbetti Bestattungen, Herrn S. Pavone für die kompetente, emphatische Begleitung.

Allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben mit Liebe, Respekt und Freundschaft begegnet sind und ihm so zahlreich die letzte Ehre erwiesen haben, danken wir aus tiefstem Herzen.

Muri bei Bern, im Juni 2018

Die Trauerfamilie